

En attendant la livraison programmée début 2017 des locaux d'un village du numérique baptisé KM0, à Mulhouse/68, prononcer « KMzéro », symbole de l'usine du futur, le "pré-KM0", composé notamment du Technistub (techlab) et d'e-nov Campus (Ligne Numérique), s'est installé dans un bâtiment vide 5 rue Jules Ehrmann, bien pratique et à 2 pas de la Gare. Rappelons que ce projet-phare de la [VILLE DE MULHOUSE](#) / T : 03.89.32.58.58 est animé par 1 comité de 4 entrepreneurs privés (Patrick Rein, Olivier Zeller, Guillaume Delemazure et Michel Lévy) et Gérald Cohen de l'UHA. Il doit associer un techlab, des startups et des organismes de formation. Un certain nombre d'entreprises du numérique de la région devraient y transférer leur activité. Le but est de rapprocher numérique et industrie via le prototypage rapide, le développement d'applications, les formations... L'objectif est de constituer un écosystème numérique qui accueillera des entreprises confirmées, des starts-up, ainsi que l'école [EPITECH](#), établissement reconnu dans l'innovation et l'expertise informatique. www.mulhouse.fr / www.epitech.eu